
 

Provincia di Benevento 
 

Prot. n. 29604 del 22.11.2024 

 

Verbale del 21.11.2024 

Riunione tavolo istituzione dimensionamento scolastico 2025/2026. 

Alle ore 15:45 si aprono le operazioni. 

 

Partecipano: 

- Il Presidente della Provincia dott. Nino Lombardi; 

- Il Dirigente dell’Ufficio Scolastico Provinciale dott. Sebastiano Pesce; 

- Il dott. Alessandro Coppola e l’ing. Manuela Capezio per delega dell’assessore alla scuola 

della Regione Campania dott.ssa Lucia Fortini; 

- L’ing. Salvatore Minicozzi (Dirigente del Settore Edilizia Scolastica) e l’ing. Matteo Iannotti 

(Responsabile E.Q. del Servizio Edilizia Scolastica); 

- I dirigenti scolastici o loro delegati, i sindaci e le rappresentanze sindacali come riportate 

nel foglio firme allegato al presente (allegato 1). 

Il Presidente apre le operazioni introducendo l’argomento e sottolineando l’importanza 

dell’offerta formativa rispetto al dimensionamento scolastico, sottolineando l’importanza della 

qualità e non della quantità del servizio scolastico. 

Il dott. Coppola conferma che anche per l’anno scolastico 2025/2026 non ci sarà alcun 

ridimensionamento delle istituzioni scolastiche della Provincia di Benevento che resteranno 45. 

La Regione Campania infatti non ritiene di dover effettuare tagli o di dover riorganizzare la rete 

scolastica della Provincia di Benevento in seguito alla razionalizzazione introdotta dal Decreto 

127/2023. In prosieguo l’ing. Capezio illustra i punti principali delle linee guida provinciali per 

il dimensionamento scolastico anno 2025/2026 precisando la tipologia di richieste da 

considerare inammissibili. 

Il dott. Pesce evidenzia dapprima che delle 45 istituzione scolastiche presenti in Provincia di 

Benevento 10 sono connesse a comuni montani e 5 a comuni semi-montani. Successivamente 

passa ad elencare ed analizzare le richieste pervenute da n.9 istituzioni scolastiche, ovvero: 

- IIS Telesia (Telese Terme); 

- IIS Fermi (Montesarchio); 

- Liceo Lombardi (Airola); 



- IIS Alberti (Benevento); 

- Galilei – Vetrone (Benevento); 

- IIS Faicchio-Castelvenere (Faicchio); 

- Aldo Moro (Montesarchio); 

- Alfonso Maria De Liguori (Sant’Agata de Goti); 

- Convitto Nazionale “Giannone” (Benevento); 

e facendo seguito a quanto rappresentato dai dirigenti regionali, evidenzia le criticità della 

documentazione trasmessa e quindi quali sono i punti da correggere prima della riunione del 

tavolo tecnico (vedi allegato 2 al presente). 

Successivamente intervengono le organizzazioni sindacali aprendo un dibattito alquanto confuso 

con alcuni dirigenti scolastici, il rappresentante di ANP prof. Luigi Mottola, dopo il suo intervento, 

consegna una relazione (allegato 3 al presente). Successivamente alcuni dei sindaci presenti, tra 

cui il Sindaco di Vitulano e il vice sindaco di Calvi espongono i loro casi particolari rendendoli noti 

all’Assemblea 

Il Presidente, dopo aver sottolineato la bontà dell’operato della Provincia di Benevento, 

preannuncia la convocazione del successivo tavolo tecnico per il giorno 28.11.2024, previa 

convocazione ufficiale da parte del Settore Edilizia Scolastica della Provincia di Benevento. 

Il dott. Coppola risponde al sindaco di Vitulano ed al vice sindaco di Calvi esprimendo la 

disponibilità della Regione Campania ad analizzare ed eventualmente rivedere i casi particolari, 

infine precisa delle inesattezze esposte da alcuni dei rappresentanti delle organizzazioni sindacali 

in merito alla posizione della Regione Campania e alla correttezza delle procedure seguite. 

 

Le operazioni si chiudono alle ore 17:50 circa. 

Del che è verbale. 
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